

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde
Trollenhagen vom 06.11.2024 ()

Top 5 Diskussion hinsichtlich der Errichtung der PV-Anlage „Am Sandberg“

Herr Zampich führt aus, dass sich unter den Bürgern der Gemeinde Widerstand und Unmut gegen die Errichtung der geplanten PV-Anlage „Am Sandberg“ entfacht und möchte daher heute zur Diskussion zu diesem Sachverhalt mit der Gemeindevertretung und den anwesenden Einwohnern anregen. Laut Herrn Zampich möchten Bürger die umgebende Natur schützen und nicht mit Solarfeldern überbauen lassen. Es wird befürchtet, dass angesiedelte Gewerbetreibende (z. B. das Hotel) sich aus dem Gebiet zurückziehen. Herr Zampich führt aus, dass von der Bürgerinitiative „Schützt das Tollense-Tal“ in der Gemeinde Trollenhagen eine Briefsendung erstellt und in die Briefkästen der Einwohner verteilt wurde. Ein Exemplar der Briefsendung der Bürgerinitiative wird der Protokollantin und dem Bürgermeister am Ende der Sitzung übergeben werden. Diese Briefsendung ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. In dieser Briefsendung protestiert die Bürgerinitiative „Schützt das Tollense-Tal“ entschieden gegen die geplante Umwandlung der Landwirtschaftsfläche am Osthang des Tollense-Tal in ein Sondergebiet Photovoltaikanlage Sandberg. Herr Zampich betont, dass die Mehrheit der eingeworfenen Sendungen zurück gesandt wurden und die eingegangene Unterschriftensammlung kann, wenn benötigt bei Herrn Zampich eingesehen bzw. angefordert werden.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 16. Januar 2025

Ekkehard Ramm
Gemeinde Trollenhagen
